



www.auto-zuerich.ch

Pressemitteilung vom 1. November 2010

24. «Auto Zürich Car Show»:

Vom 11. bis 14. November 2010 in der Messe Zürich

Grün ist die Gegenwart

Auch an der diesjährigen «Auto Zürich Car Show» zeigen sich die Autohersteller von ihrer umweltfreundlichen Seite: Die beiden Sondershows zum Fahren mit Erdgas/Biogas und zur Elektromobilität sowie eine Vielzahl an Fahrzeugen mit umweltfreundlichen Antriebsarten, die in den sieben Hallen der Messe Zürich zu bestaunen sind, beweisen, dass umweltbewusstes Autofahren kein Zukunftstraum mehr ist.

Aus der Ausnahme ist die Regel geworden: Fahrzeuge mit besonders umweltfreundlicher Ökobilanz gehören zum Standardprogramm der Autobauer. Die meisten Marken verfügen über sparsame und schadstoffarme Modelle – und die Nachfrage nach Diesel-, Hybrid-, Gasantrieb- und Elektroautos steigt auch in der Schweiz stetig.

Auch in diesem Jahr präsentiert die grösste Mehrmarkenausstellung der Deutschschweiz eine Vielzahl von Autos mit umweltschonendem Antrieb. Einen traditionellen Schwerpunkt setzt die Erdgas Ostschweiz AG: Die Sondershow «Umweltfreundlicher Fahrspass» im Eingangsbereich der Messe sowie im Freigelände vor dem Haupteingang wartet diesmal mit der Weltpremiere des Fiat 500 Twinair mit Erdgas-/Biogasantrieb auf. Hinzu kommen weitere Fahrzeuge von Fiat, Opel und Volkswagen, alle mit CNG-Antrieb und zusätzlichem Tank für noch mehr Reichweite im Benzinbetrieb. **Als besondere Attraktion kann der erdgasgetriebene VW Touran Eco Fuel im Rahmen des diesjährigen Wettbewerbs der «Auto Zürich Car Show» als Hauptpreis im Wert von über 45'000 Franken gewonnen werden.**

Auto Zürich AG, Vulkanstrasse 120, 8048 Zürich, T 044 775 16 17, F 044 775 16 15, info@auto-zuerich.ch





www.auto-zuerich.ch

Für die Interessenten von Fahrzeugen, die teilweise oder vollständig elektrisch betrieben werden, finden sich an der «Auto Zürich Car Show» nicht bloss Zukunftsprodukte, sondern auch Fahrzeuge, die sofort gekauft und eingesetzt werden können. Zu den bewährten und beliebten Umweltfahrzeugen gehören die Hybridautos verschiedener Hersteller, darunter der Toyota Auris Hybrid und der Honda CR-Z. Kleine und effiziente Elektrofahrzeuge wie der Think City sind auf dem Stand der e'mobile in Halle 6 zu bestaunen. Zur sofortigen Probefahrt stehen zudem nicht weniger als sieben verschiedene Hybrid- und Elektro-Autos bereit, mit denen die Messebesucher die Vorteile der teilweise oder vollständig elektrischen Mobilität selbst erfahren können.

Das Besondere an der diesjährigen «Auto Zürich Car Show»: Die ersten vollelektrischen Fahrzeuge von Grossserien-Herstellern stehen zum Kauf bereit und können in den sieben Hallen der Messe Zürich begutachtet werden. Ob Mitsubishi i-MiEV, Peugeot iOn oder Citroën C-ZERO: Die baugleichen Elektro-Drillinge sind in Serie gefertigte Realität geworden und feiern in Zürich ihre Schweizer Premiere.

Die «Auto Zürich Car Show» ist am Donnerstag und Freitag von 10 bis 21 Uhr sowie am Samstag und Sonntag von 10 bis 19 Uhr durchgehend geöffnet. Der Eintritt kostet 17 Franken – Schüler, Studenten, Lehrlinge erhalten vergünstigte Tickets für 10 Franken und AHV/IV-Bezüger bezahlen 12 Franken. Weitere Ticketvergünstigungen bietet auch die «Carte Blanche» des Tages-Anzeigers. Erneut gibt es zudem ein Abendticket, gültig am Donnerstag oder Freitag ab 18 Uhr, für nur 10 Franken, Familientickets à 39 Franken für zwei Erwachsene und bis zu vier Kinder unter 17 Jahren, sowie Dauerkarten für 30 Franken.

Kontaktperson: Herbert Schmidt, Auto Zürich Car Show. Über Telefon +41 79 609 1 609 oder per E-Mail (presse@auto-zuerich.ch) erreichbar. Weitere Informationen finden Sie unter www.auto-zuerich.ch.